

Introduction à la démarche scientifique – activité 3

« Le crime était presque parfait »

En recherchant des informations dans un film et en répondant à un questionnaire, les élèves sont amenés à construire les étapes d'une démarche scientifique. Le film proposé est un épisode de « Superplantes » : *Le cri des arbres tueurs*, qui montre comment des scientifiques élucident le problème des acacias qui deviennent nuisibles quand la population de gazelles augmente.

Cette activité est proposée dans le cours d'Observation scientifique du CO Genève et peut être téléchargée sur

<http://bdp.ge.ch/webphys/recherche/fichiers/OS/Commissi.activite.474.pdf>